

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiré que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Sritas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA MIERCOLES 27 DE JULIO DE 1927

Número 2615

Dos aviadores alemanes proyectan un vuelo trasatlántico usando un nuevo tipo de hidroplano

Proyéctase un F. C. que una al Amazonas con el Océano Pacífico

New York.—De Londres llega la noticia de que en New York se gestiona actualmente la construcción de un ferrocarril que conecte el Río Amazonas con la Costa del Pacífico, en una extensión de 500 millas, y que es probable que la Standard Oil Company contribuya con parte del capital necesario para la empresa.

En Wall Street se supo que un americano llamado Bertrán Lee tenía tal concesión, que le había otorgado el Gobierno del Perú, y que la Standard Oil Company tiene propiedades petroleras a lo largo del Amazonas; pero la preferida Compañía negó terminantemente que tuviese ella ningún interés directo en la proyectada vía férrea.

De Alemania a E. U. con el motor parado

Berlín.—Dos antiguos aviadores alemanes, Wilhelm Mejo, y Antón Schievekampe, tienen el proyecto de volar a los Estados Unidos usando un nuevo tipo de hidroplano que les permitirá elevarse a considerable altura y luego volplanear con los motores parados. El atrevido vuelo deberá efectuarse la primera semana de agosto.

El aparato tiene tres motores y su construcción está casi terminada por el ingeniero Max Scheuler, quien afirmó al corresponsal que dicho aparato podrá mantenerse en el aire por lo menos sesenta horas.

El aparato está ya casi listo pero los pilotos prefieren esperar al mes de agosto cuando tendrán días de luna llena. Su aspecto es el de un gigantesco "Glider" construido de madera y capaz de conducir siete toneladas de gasolina.

La idea es conducir 75 libras de peso en artículos manufacturados en Alemania.

El hidroplano se lanzará al espacio desde el Rhin y luego tratará de ganar altura dirigiéndose al mar.

Las mujeres son los mejores clientes de los barberos franceses.

París.—Las parisienses están a punto de convertirse en los

En Francia se construirán fortificaciones de acuerdo con un sistema moderno

mejores clientes de los barberos de la capital de Francia.

Una de cada cinco barberías está consagrada exclusivamente al cuidado de las cabelleras femeninas y las otras cuatro hacen cuanto les es posible para satisfacer al bello sexo. aun cuando no hay datos estadísticos sobre el asunto, puede notarse, a simple vista, que los hombres, que en un tiempo tuvieron el monopolio de las barberías, figuran hoy en segundo término en casi todos los establecimientos que se dedican al corte y a la ornamentación del cabello.

No deben los católicos asistir a los Congresos de diversas religiones

Roma.—La Santa Sede en una decisión dada a la publicidad reitera que los católicos no deben tomar parte en Congresos que tiendan a traer la fusión de todas las religiones cristianas.

La decisión se refiere especialmente a la reunión convocada para Lausana el próximo otoño.

Maravilloso tipo de plazas fuertes debajo de tierra.

París.—El Estado Mayor del Ejército francés ha terminado los planos de un sistema único de fortificaciones en la historia militar del mundo. Trátase de ciudades subterráneas en debida forma, conteniendo cada una centenares de miles de habitantes, hospitales, cuarteles, tiendas etc., todo ello a gran profundidad. Como parte de este sistema se asegura—se han construido ya, en lugares seguro fortalezas dotadas de la más poderosa artillería moderna.

Un comentario

Madrid.—El periódico "La Nación", órgano del general Primo de Rivera, comentando la realización del trabajo para la codificación de los textos legales españoles, que se festejó con un homenaje que se ofreciera en honor del Presidente de la Comisión Espe-

cial de Códigos, señor La Cierva, dice:

"Durante más de medio siglo se había estado reconociendo la necesidad de llevar a cabo la reforma del Código Penal y no se había realizado por los entorpecimientos que el Parlamento oponía a esa obra, sin reparar que miles de seres humanos hallábanse sufriendo condena por la aplicación de leyes faltas de eficacia".

Serán metálicos en los Estados Unidos todos los aeroplanos

Washington.—A consecuencia del extraordinario número de accidentes aeronáuticos que han tenido lugar a últimas fechas, el Subsecretario de Guerra en el ramo de aviación ha declarado que todos los aeroplanos del tipo que se usó durante la guerra mundial y todos los de madera actualmente en servicio en el Ejército Regular y la Guardia nacional, serán sustituidos para el 1 de septiembre con modernos aeroplanos metálicos.

El catolicismo en América

Nueva York.—Comunican de Guatemala que se espera un pronto arreglo de las dificultades religiosas en aquella república. Actualmente, el delegado apostólico, monseñor Caruana, trata con el presidente de Guatemala lo concerniente al nombramiento de nuevo arzobispo.

La Universidad de California ha comisionado a tres Padres jesuitas y dos seculares para realizar determinados estudios científicos en el mar de Berhing.

La Universidad de Columbia confirió el grado de doctor en Ciencias al Hermano León, antiguo profesor del Colegio Lassalle de la Habana.

Nueva línea de aviones comerciales

New York.—Giuseppe M. Bellanca, diseñador del aeroplano «Columbia», anunció los primeros pasos para el estableci-

miento de una ruta aérea de pasajeros entre New York y Chicago.

Declaró que la Bellanca Airplane Manufacturing Company, la cual preside, ha comprado siete acres de tierra en Staten Island para construir la fábrica.

Anunció que había sido firmado un contrato con A. R. Martine, presidente de la Banking Service Company, para la construcción de varios aeroplanos al costo de \$ 28.500 cada uno.

Martine anunció recientemente que dentro de cuatro meses se establecería una ruta aérea entre New York y Chicago, y otra entre New York y Miami, empleando cinco aeroplanos Bellanca de doce pasajeros cada uno. El viaje a Chicago costará unos \$ 50. El de ferrocarril es de unos \$ 33.00.

NOTAS SOCIALES

Formulamos para los nuevos contrayentes los mejores votos por su ventura y dicha personales.

FIESTAS

Anoche, en la residencia de don Romualdo Bolaños Meza verificóse una lucida fiesta a la que fueron invitadas numerosas amistades de la familia Bolaños.

La Orquesta Unión amenizó aquel festejo que resultó altamente simpático y a la vez animado.

En la residencia de la señorita Carmen Castro se llevó a cabo anoche una lucida fiesta.

En Escasú se verificó anoche, en casa de la señorita Anita Gutiérrez una fiesta de onomástico a la cual ella invitó algunas de sus amistades de esta capital y de aquella localidad.

La señorita Gutiérrez fué muy felicitada, y nosotros, aunque un poco tarde, no queremos dejar pasar esta oportunidad para hacerle presente nuestras felicitaciones sinceras.

ENFERMOS

Continúa mejorando doña Presentación de Turull.

De la Clínica de Figueres salió restablecida doña Lidavina de Madrigal.

Antenoche fué operada en esa misma Clínica doña Leonor de Fernández por los Doctores Hurtado Peña y Figueres.

Hoy saldrá restablecido de esa Clínica don Francisco Carranza. En la Clínica de Hernández fué operada doña Adelia Sáenz de González por los doctores Castro Cervantes Hernández y Zamora.

Ha restablecido en Alajuela doña Juanita Gamboa.

Por los doctores Hernández y Jiménez Nuñez fué operado en la Clínica de Hernández don Celso Gutiérrez.

Sigue mejor en esa Clínica don Ismael Fonseca.

VIAJEROS

De Palmares llegó don Patricio Fernández.

De Heredia don José P. Martínez.



FIESTA DE ONOMASTICO

El 25 de los corrientes, día de Santiago, celebró la fecha de su onomástico el honorable caballero don Santiago Calvo Nuñez; hubo con este motivo una fiesta familiar en su residencia, a las 5 horas, en la cual se departió amigablemente a la par que se hicieron los mejores votos por la felicidad del festejado. La personalidad de don Santiago nos es muy conocida; culto y a la vez de carácter llano, sabe hacerse atractivo al que lo trate, pues se comprende en él al amigo y al hombre de corazón generoso, que al cumplir las 84 primaveras conserva incólume como un roble anciano y fuerte, el temple de su carácter y de su hombría de bien.

Vaya para el amigo nuestro saludo cariñoso y efusivo y que ojalá sean para él los años venideros otros tantos de tranquilidad y de paz cristianas.

BODA GRILLO SCRIBA

En la capilla del Sagrario se efectuó en la mañana de ayer la boda del joven don Alfonso Grillo con la señorita Jadwisia Scriba.

La joven pareja goza de merecido aprecio en nuestra sociedad.

¿Será que los tontos ya no abundan?

Florencio:

Insistía hace poco en que las publicaciones protestantes merecen apenas una ligera reseña bibliográfica; tal aprendí de labios de Menéndez y Pelayo. Siguiendo el ejemplo de nuestros diarios me contentaré con transcribir el índice de «The Latin American Evangelist» del mes de julio, reservándome el derecho de introducir algunas glosas allá donde sea necesario para comodidad de mis lectores que, tengo entendido, son muchos entre los protestantes porque soy sumamente presumido y hago alarde de... mi ciencia patriótica. Eh!

«Editorial. Una conversación en arrumaco con nuestros compañeros de oración».

Parece ser que en estos últimos tiempos los comanditarios de Filadelfia se contentan con enviar sólo sus augurios sin acompañarlos de alguna limosna, y esto por dos razones, la primera porque muchos no tienen, y la segunda por lo que diremos de seguido. «Hay algunos que se están valiendo de la siguiente treta para excusar su cooperación material: creen que es inminente la llegada del Señor: Ellos dicen: el Señor va a venir muy pronto y por tanto nosotros no queremos levantar edificios o cualquiera otra cosa que implique concentración de esfuerzos en ningún lugar». ¡Qué pícaros que son los que movían las ruedas del molino! Dicen: como la llegada del Señor, es decir el último juicio, está muy cerca no queremos aflojar el dólar. Un recuerdo que caracteriza muy bien lo que son los protestantes yankees: el año pasado o antepasado a tres visionarios se les antojó que el mundo se acabaría en tal día a tal hora, y hubo protestantes... que les creyeron la visión... a pesar de que la Biblia dice que de eso no se sabe «ni el día ni la hora» pero como cada uno puede interpretar el sagrado texto a su antojo, los inspirados de allá dijeron: nadie sabe el día ni la hora, pero eso se interpreta así: nadie lo sabe menos nosotros tres!!! Continuemos nosotros. Dicen pues, que es necesario construir muchos edificios en la América Latina, y además necesitan alimentar bien a los predicadores para que tengan alientos: «Aquí por ejemplo, en la América

Latina, a dos causas principales debe atribuirse el miserable resultado obtenido durante una centuria de esfuerzo evangelista. Primero, se descuidó la formación de los predicadores indígenas, y en segundo lugar ha habido muy pocos edificios cómodos para llevar adelante el trabajo». Florencio, hay aquí algo que no entiendo: en otras páginas nos dicen que desde las autoridades civiles de primera categoría hasta el último bracero se han convertido al evangelismo, y aquí nos hablan de miserables resultados obtenidos con las prédicas. Nos mandan ahora un indígena de Puerto Rico que es según el «Mensajero» lo de más coturno por allá, y aquí lo arrastran con la misma frase. Afirman que ellos no piden «nada para nada», y escriben a sus poderdantes de los Estados Unidos que aquí todo es hambre, frío, persecución, mosquitos, etc. pero que lo sufren con gozo, y nos hablan ahora de «suitable butedings» que sustituyan las inconfortables cabañas en que viven. Pero nada, en Filadelfia y en Canadá los protestantes siguen aferrados en que la parusía, la llegada del Señor, está a las puertas, y que por consiguiente «busquen solamente el reino de Dios y su justicia»; y tienen razón, porque supongamos que se privan de sus dólares para construir una capilla o una escuela o para comprar un automóvil, esto último sobre todo, y apenas han terminado la construcción o está el auto en la aduana de Limón, viene la parusía... sería un mal negocio, y el verdadero americano no debe olvidar aquello... Bussines is bussines.

Sigue el editorialista tratando de convencer con toda la dulzura conveniente, a los socios de que deben contribuir para esos

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

El último va-**Leche**
por traje:—

condensada

Fresca Marca Nido

para EL AGUILA DE ORO

— PUJOL HNOS. —

TELEFONO 739 - TODO BARATO

edificios «sutable»), pero los de Filadelfia como si tal cosa. Apegados como siempre a la interpretación del texto aquél de la Biblia. Y sin más remedio, porque como según la doctrina protestante cada quien puede interpretar la Escritura conforme a la inspiración individual del Espíritu Santo, los directores de la campaña en América Latina que están interesados, claro está, en eso de los recursos para la construcción de los edificios, compra de automóviles, alimentación honesta de los ministros, tafetán para las heridas etc. etc., no pueden recurrir a una interpretación auténtica y oficial de ese texto. Mas no sería raro, porque de todo se ha visto por esos trigos de Dios, que dentro de poco resulte un teólogo indígena predicando a los de Filadelfia que pueden interpretar como quieran la Biblia con excepción del texto sobre la parusía... porque sinó se acaba la cosa por acá.

Estoy por mandarles un cablegrama de congratulación a los de Filadelfia por el raro sentido común que han demostrado con el razonamiento que ha puesto en apuros a Mr. Strachan. Lo merecen: a mí me gustan los hombres lógicos, aunque se funden en una base falsa puesto que siquiera guardan las apariencias. Bien hecho: si el Señor puede venir cuando menos se piensa, quédense mis dólares en el bolsillo y pasen los ministros como puedan mientras tanto, que en el cielo no habrá necesidad de dólares porque los ministros evangélicos serán «como los ángeles del Señor que no se casan» y por tanto la subsistencia de la familia no es necesaria por la simple razón de que no la tendrán.

Lo cierto del caso es que si los mantenedores de la función continúan empeñados en creer en la próxima parusía o segunda venida del Señor, los del Instituto Bíblico van a tener que cerrar las puertas por falta de aceite para abrirlas.

Oportunamente continuaré la brevísima reseña bibliográfica.

Protesto finalmente que mi crítica no es doctrinaria, sino literaria, y que no es en manera alguna, la revancha contra el artículo aquel del último número del «Mensajero»: «Será que ya no producen los turnos?». ¡Ay!

Salustiano Mirándola

Santoral

Miércoles 26.—Santos Pantaleón y Mauro, mártires y santa Natalia, mártir.

SAN PANTALEON, MARTIR

Nació en Nicomedia, de padre gentil y de madre cristiana. Aplicado al estudio de la medicina, sobresalió en ella, mucho más desde que se hizo cristiano, sanando toda clase de enfermedades en nombre de Jesucristo, y convirtiéndose con sus asombrosos milagros muchos gentiles a nuestra santa fe, entre ellos a su propio padre, que murió santamente. Los médicos infieles le acusaron ante el emperador Maximiano de ser cristiano, y el tirano mandó quemarle con hachas, y sufrir otros tormentos, durante los cuales le visitó Jesucristo, alentándole en el martirio y ofreciéndole ayudar a padecer. Fué su glorioso triunfo el día 27 de Julio, por los años del Señor de 311, en que le cortaron la cabeza. En el Real Convento de Religiosas Agustinas Recoletas de la Encarnación de Madrid se venera una pequeña porción de la sangre de este santo mártir, la cual todos los años se liquida milagrosamente en la víspera y día de su fiesta.

El peligro de los sombreros de moda

La policía de Londres expidió un oficio llamando la atención de las mujeres acerca del peligro que corren en los puntos principales del tráfico, a causa de los sombreros de moda. Tan pequeños son estos y tan ajustados y calados quedan, que las damas ni oyen ni ven, porque orejas y ojos quedan totalmente cubiertos.

Programa

del concierto que dará la Banda Militar a las 8 p. m. en el Parque Central bajo la dirección del Maestro Looz.

- 1.º Gran Marcha Solemne... Wesly.
 - 2.º Consagración. Obertura (estreno) Beethoven.
 - 3.º Minueto de Manón..... Massenot.
 - Segundo Vals... Godard.
 - 4.º Carnaval Noruego. (estreno). Svendsen.
 - 5.º La Walkyria. Poema Dramático (La Cabalgata). Wagner.
- San José, 27 de Julio de 1927.

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLESA Y MOLINA

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas?
Pues dirijase inmediatamente a la

LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tanto furor está haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos

Librería Española de María v. de Lines

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
Útiles Escolares
y **Material de Enseñanza**
de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS
de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

Suscríbase al «Correo Nacional»

ESOS NIÑOS

Hacia el abismo

«De todas las depravaciones a que en nuestra época hemos llegado, ninguna seguramente tan grande, tan descarada, tan inicua y tan vergonzosa como la que se hace con los niños.

En aquel tiempo de las edades antiguas, en que las sociedades entregadas a ídolos falsos, sembraban para un futuro el escándalo, fué lo que se conoció con el nombre de orientalismo, la moda de todos los crímenes, de todos los pecados y de todas las desvergüenzas. Pero he aquí—¡cuántas veces se ha dicho!—que sobre las pasiones de los hombres se levantó, redentora, y divina, la Luz de Cristo señalando a la humanidad el camino de la salvación. Parecía natural que los hombres desde entonces corriesen sedientos de la verdad a postrar su nada ante las gradas del altar. Mas he aquí que una aberración ciega, la intelectualidad y el mundo vuelven a las antiguas andanzas y con el pomposo nombre de renacimiento, el occidentalismo de hoy vuelve a vivir las horas de bárbaro libertinaje.

De esta plaga modernista ya hemos señalado algunas de esas víctimas y hoy hemos de hacerlo, con la más infeliz, la más inocente y la más indefensa: LOS NIÑOS.

Ya Pestalozzi señaló en sus teorías pedagógicas la idea de que el niño puede ser o es algo así como algo de cera, capaz de modelarse. Es decir, capaz de seguir posteriormente el camino que con anterioridad se le ha marcado. Y tanto es así que ya Rousseau pedía que al niño no se le enseñase religión para que más tarde él eligiera una a su gusto, ya que no se ocultaba al filósofo ginebrino que el niño va por donde se le lleva. No queremos dejar este punto sin hacer observar que el mismo Jesucristo llamó a los niños a su protección, y conminó a aquellos que escandalizaban la más pequeña de sus criaturas. Prueba de que al niño no se le debe abandonar al mal ejemplo.

Y está comprendido. El raciocinio duerme aún en el alma del niño, que por otra parte no sabe lo que es la voluntad, y sin fuerza para comprender, ni fuerza para resistir, todo su ser está abandonado a merced de todos los demás, de la misma manera que la rama se abandona en el árbol a merced del viento.

Ahora bien: son muchos, muchísimos, los padres de familia que, con una inconsecuencia que asusta, con una sangre fría que asombra, día tras día, año tras año, cogen esos seres inocentes, sangre de su sangre y pedazos de sus entrañas y los arrojan al pecado y a la perdición con la resignación de un verdugo satisfecho de su deber. Y nos referimos a la manera de vestir a los niños.

Da horror, verdadero horror, y verdadero miedo, contemplar

en calles y paseos niñas de corta edad vestidas de tal manera.

¿No se quejarán esos padres de hoy que acostumbran a las infelices criaturas a vestir sobre los muslos, al aire los bracitos y el pecho, raspado el cogote, empolvado el rostro cuando no pintado, si mañana, toda esa labor que germina en el espíritu de las criaturas, con tendencias al descoco, al desplante, a la coquetería, al juego de palabras, y al peligro de ser contempladas, dá por resultado el amargo fruto del deshonor...?

¡Oh! y cómo me parece ahora mismo ver a esos padres invocar la honradez de raza y entregarse a la desesperación, vendiendo el alma al diablo a cambio de un tiro, o escondiendo su vejez en las lobregueces de un presidio.

Por eso yo se los digo ahora: Que Dios tienda su protección sobre vosotros y os libre de ello; pero si tal llega, vosotros mismos sois la causa de vuestra ruina. Enseñásteis a las criaturas al descoco y la desvergüenza en una edad en que sólo debieron saber el recato y la honestidad; vosotros las enseñásteis—¡pobres niñas!—a no tener miedo, por lucir sus carnes, cuando debieran sentir horror y llorar asustadas, con esas lágrimas de candor que son el orgullo de los padres cristianos; vosotros las enseñásteis al palabreo modernista; su descaro cuando sólo debieron saber recitar oraciones; vosotros las enseñásteis a pintar su cara de ángel cuando sólo debieron hacer sobre ella la señal de la Cruz; vosotros destronásteis a Dios de su alma, para meter el diablo en su cuerpo.

Venid a mí ahora, y a fuer de hombres sinceros decidme quién es el culpable de tanta ruina, que yo con la mano sobre el corazón, os digo, no sin temor: VOSOTROS FUÍSTEIS.

Aún creo que es hora de recapacitar y fijar sentido. Aún creo que hay tiempo para la penitencia y expiación de vuestro crimen. Vuestros hijos, no os pertenecen, son un precioso depósito que Dios os confiara para que los guiéis hacia El, y vosotros, en pro de un falso modernismo, habéis cogido la obra de Dios y la habéis perdido.

¡Mirad si es grande vuestro crimen! ¡Mirad si es tremenda vuestra responsabilidad! Fijaos detenidamente la cuenta que de ello tenéis que dar a Dios.

Una vez os digo: que la protección de Dios caiga sobre vosotros, que los ángeles guíen vuestros hijos, porque si nó, irremisiblemente estáis perdidos.

Señor: ¿será posible que en pleno siglo XX las familias y sociedades os desconozcan de tal manera y caminen tan a prisa hacia el abismo? Ayúdanos, que sin ser ciegos no vemos la Luz, sin ser sordos no oímos la Verdad, y como humanos y necesitamos de Tí.

Iñigo

(De «La Semana Católica de Madrid.»)

DE SAN MARCOS DE TARRAZU

Verificóse una muy suntuosa Fiesta Religiosa en esta Villa en honor de la Virgen Santísima del Carmen, el 16 del corriente mes.

Jamás de la vida habíamos presenciado una Fiesta Carmela en este lugar, como la que acaba de celebrarse.

Hacia varios años veníamos trabajando por darle el merecido Culto a la Virgen Carmela, sin lograr coronar nuestros vehementes deseos, hasta que por fin quiso Dios concedérselo este año.

A pesar del tiempo tan lluvioso, fuimos honrados con la presencia de personas de distintos lugares, entre ellos pertenecientes al Cantón de Tobosi, Desamparados, Dota y de todo el contorno de nuestro Cantón (Tarrazú), distinción que agradecemos y no encontramos palabras para expresar nuestra inmensa gratitud.

Como quiera que este es un pueblo apartadísimo y olvidado de los «Gobiernos» en el que no hay ni cantoneros que se cuiden de los caminos—es muy natural que no es cualquiera que se arriesgue a viajar de las ciudades en pleno invierno como ahora a estos alejados cantones y por este motivo ningún año podíamos conseguir sacerdotes que vinieran a presidir las Fiestas Carmelitanas—mas como todo no es rigor en la vida—este año acertamos a topar con dos valientes y decididos sacerdotes que sin pretextar del invierno y los malos caminos nos honraron con su generosa hospitalidad en el Festival Religioso; son ellos, los Presbos, don Abel Castillo Vega y don Leoncio Piedra, que como valientes son dignos de todo aplauso.

Se necesita muy sobrada buena voluntad para que vengan a

estas regiones, y por tanto no encontramos medios con qué demostrarles nuestro profundo agradecimiento a los benévolos sacerdotes ya mencionados.

La víspera por la noche hubo un Solemne Rosario en el que predicó un lucido sermón el Presbo, Piedra.

Terminado el Rosario se prosiguió un bonito (aunque sencillo) juego de pólvora.

Al día siguiente verificóse la solemnísimas Misa de Revestidos oficiada por nuestro dignísimo Párroco Presbo, Morera.

En el coro le acompañaban como organista y cantor un señor Ramírez de Cartago en compañía de doña Ester de Zúñiga y doña Luisa de Zúñiga. En la Orquesta tomaron parte don Francisco Mora, don Jaime Zúñiga, don Dimas Mora, don José María Zúñiga y don Rubén Blanco.

Ocupó la Cátedra Sagrada el Presbo, Castillo Vega que con su elocuente voz y facilidad de palabra pintó con caracteres muy vivos las insignes gracias de la Virgen del Carmen y su santo Escapulario.

Las espaciosas naves de nuestro Templo estaban completamente llenas de fieles que en el mayor orden escucharon el incansable Panegírico que aquella inteligencia dotada del Espíritu Santo y la fuerte voz que como un dón especial de Dios hacíase resonar en todos los ámbitos del Templo; por lo que todo el auditorio quedamos sumamente satisfechos.

Terminado el Panegírico se prosiguió al obsequio de Estampitas como «Recuerdo» a los asistentes de la Santa Misa. Se habían preparado dos mil y no alcanzaron.

Se tenían preparadas carreras de cintas y muchos otros juegos más, pero quiso Dios que todo se terminara con un fenomenal aguacero como no lo habíamos presenciado nunca en las festividades anteriores.

Dichosamente en esta Festividad y con tantísima aglomeración de personas, no hubo desgracias personales que lamentar a pesar del abundante expendio de Licores.

Termino enviando de mi parte, las más etusivas gracias a todos los visitantes y cooperadores del feliz éxito de la Fiesta Carmela, sin olvidar a doña Dulcelina de Osés que trabajó sin cesar por el regio ornato de la Iglesia, a doña Puñita de Monge, doña Cinda de Jiménez, Engracia Alvarado, Florinda Fonseca, Filomena de Alvarado. A los señores don Jesús Zúñiga Solís, don Bernardino Ortiz, don Lico Madrigal, don Abel Parra, don Dolores Madrigal, don Carlos Chacón, don Leonidas Martínez, don Cecilio Granados, don Lico Granados, don Jesús Umaña Granados, don Juan Naranjo, don Juan Sánchez, don José María Navarro, don Gabriel Ureña, don José María Marín, don Tobías Navarro, y por fin a todos los que de una manera u otra se dignaron contribuir con tan buena voluntad, pues sería no terminar si prosiguiera nombrando a todas las generosas personas que se esmeraron por el engrandecimiento de la mencionada Fiesta Religiosa.

Para todos en general mis sinceros agradecimientos, implorando al Cielo dicha y bienestar para todos.

PACÍFICA CHANTO V.

NOVEDAD

ATENCION

MIMOSA

PAPEL ALEMAN

EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

Fotografía GOMEZ MIRALLES

TELEFONOS

1277 y 490N

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

Resultado de los juegos del domingo

LIBERTAD 2 GIMNASTICA 1

Fue este un partido reñido en el cual la Libertad se anotó una nueva victoria, pues logró derrotar a la Gimnástica por dos tantos a uno.

MEXICO 7 HREDIANO 4

El México está reaccionando, pues aunque al principio de la Liga sufrió algunos descalabros, ahora ha logrado anotarse algunas victorias entre las cuales merece citarse la del domingo pasado que derrotó al Herediano en su campo por 7 goles a 4

TERCERAS DIVISIONES

CINCO ESQUINAS 8 KATARINA 2

Con un score un tanto elevado sufrió el Katarina una tremenda tunda por el Cinco Esquinas, que se adjudicó 8 tantos contra dos del Katarina.

SANTA LUCIA 3 LIBERTAD 0

En el campo del Santa Lucía se llevó a cabo este partido que fue ganado por el Santa Lucía por tres a 0.

CORTE PLENA

Sesión del lunes

Concluye

—También fueron aprobados los nombramientos de los señores Rogelio Rodríguez Méndez y Buenaventura Cárdenas para escribientes interinos de las Alcaldías de los cantones de San Mateo y Siquirres, respectivamente.

—Visto el oficio del Alcalde del cantón de Osa en que manifiesta que el Secretario de la Alcaldía desempeña a la vez los puestos de contador y Secretario municipal, se acordó contestarle que el indicado Secretario debe optar por uno u otro destino.

—Leídas las solicitudes de Luis Eugenio Mora Flores y Eloy Murillo Blanco en que piden nueva liquidación de sus respectivas penas, se dispuso informar favorablemente en ambas.

—En la petición de José Miranda Solano en que solicita rebaja de la décima parte de la pena a que fué condenado, se acordó informar al Poder Ejecutivo en sentido desfavorable por no haber descontado aún el tiempo de ley.

—En la información levantada por el Inspector Judicial contra el Alcalde del cantón de Nicoya, señor Justo Matarrita Bonilla, por atribuirsele demora en los procedimientos, se dispuso ponerle la corrección de advertencia.

—Se declaró sin lugar la queja del señor Ricardo Díaz Mora, contra el Secretario de la Alcaldía del Cantón de Esparta, señor Aristides González, a quien le atribuía ingerencia en la política.

—Fué designado por la suerte el Conjuez Lic. don Basileo Muñoz Castro para conocer, en la Sala 1ª de Apelaciones, del juicio ordinario de Juau Sileski Rojas contra Florentino Castro Soto, en reposición del Magistrado Lic. Tomás Fernández Bolandi.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

Ya llegó
a la
Botica Vargas
el
**Bismuto
DESLEAUX**
y las
**Pastillas
PATTERSON**

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros, y suaves. Corbatas azules sin listas para Normalistas.
Heredía, Tienja B. navides.

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la misma.

Linoeum para saguanes. Alfombras, linoeum para pisos.
Heredía, TIENDA BENAVIDES

BICICLETA

Dun Kapp, Alemana, tamaño corriente, con solo cuatro meses de uso, se vende.

Para informes Amado Benavides N; 50 varas al Sur de la Pulpería el Sueño de Colón.

Notas Varias

En Asamblea General verificada el 23 del corriente; fué electa en la siguiente forma, la Directiva del Club Sport La Libertad, que regirá durante el corriente año.

Presidente: don Carlos Soley Güell.

Vice Presidente: don Roberto Carranza.

Secretario: don Romualdo Bolaños.

Pro-Secretario: don Miguel A. Ulloa Z.

Tesorero: don José Luis Fournier.

Capitán General: don Rafael Soley R.

Bibliotecario: don Fernando Núñez.

Primer vocal: don Miguel A. Davila.

Segundo vocal: don Rómulo Salas.

Primer vocal suplente: don Abel Gutiérrez.

Segundo vocal suplente: don Gonzalo Beebe.

En esa misma Asamblea fueron electos, como representantes ante la Liga Nacional de Fútbol, el señor don Gonzalo Beebe como propietario y el señor don Romualdo Bolaños, como suplente.

Don Rodolfo Piza ha optado por la nacionalidad costarricense.

Don Paulino González ha vendido a don Pioquinto Castro su establecimiento comercial El Acorazado España.

En Siquirres se ha fundado un club deportivo con el título de «Siquirres Foot Ball Club».

Regresó a los Estados Unidos el Dr Shippy, especialista americano que nos visitó en viaje de estudio.

El artista músico nicaragüense don Luis Delgado se encuentra de nuevo entre nosotros, después de una gira por Sur América.

Habiendo don Toribio Mora pasado a otras funciones, es posible que le sustituya en el cargo de Agente de Policía de Tráfico el Sr. don Julio Cordero.

En Puntarenas desea el vecindario que el Sr. Ministro de Seguridad tenga a bien hacer cambiar los instrumentos que actualmente usa la Banda Militar de ese puerto y que se encuentran en bastante deterioro.

Para el Pozo salió una comisión sanitaria con el fin de inspeccionar las actuales condiciones de salubridad de aquella localidad.

Varios socios de la Cruz Roja tratan de organizar un cuerpo especial de salvamento para los casos de incendio.

CATRAMINA BERTELLI
Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la **BOTICA VARGAS**

Tiras de peluche para adornos varios anchos.
Heredía, TIENDA BENAVIDES

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.
Heredía, TIENDA BENAVIDES

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Junio 5, 1927.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

RECORTE ESTE CUPON

Llevando este cupón recortado con la suma de **DIEZ CENTIMOS** tengo derecho a un tubito a elegir entre

Pasta Dental

6

Pasta de Afeitar ALMACEN ROBERT

Las picaduras de

“LA MATA DE TABACO PALMAREÑO”

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA